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交代理事挨拶

本年６月、北電情報システムサービス㈱の社長就任に伴い、富山県情報産業協会の会長も仰せつかり、ANIA の

理事も引き継がせていただきました。どうぞよろしくお願いします。 

 富山県は、平成 26 年までの北陸新幹線開通に備えて、都市の再活性化を進めているところであります。開通し

ますと、東京からわずか 2 時間強と大変近くになります。富山湾と立山連峰がもたらす自然の恵みに加え、都市としての魅力

を高めることにより、観光客ばかりでなく、富山に移り住む方、進出する企業がたくさん出てくることを期待しています。 

 こうした中、地元の情報産業界としましても、首都圏に集中しているシステム開発等の業務を、通信ネットワークを活用し

て、富山の素晴らしい環境の下で行なえる仕組みづくりを進めるなど、地域の発展、活性化に貢献していきたいと考えていま

す。ANIA を通じて、各地域の取り組みについて、情報交換させていただければと思います。 
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この度、ANIA の新会長に就任された中村会長さんのご要請により ANIA 理事をお受けしました社団法人埼玉県

情報サービス産業協会会長の小川修一です。よろしくお願いいたします。 

 ANIA の関東地区の加盟協会は現在東京・千葉・埼玉の３協会で、加盟率は半分にもなっていません。全国連 

合会を名乗る以上は４７都道府県の全部に加盟して頂くことが必要だと思います。 

新生 ANIA の今後の活動に期待すると共に、微力ですがお手伝いしたいと存じます。 
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平成１９年５月、前任の久場川森男氏から、社団法人沖縄県情報産業協会の会長という重職を引き継ぎました「南郷 辰洋 

（なんごう たつひろ）」です。宜しくお願い申し上げます。若輩者ではありますが、理事の一人として、中村ANIA会長に全面

的に協力し一緒に活動していきたいと存じます。私の抱負として、ANIAが全国的な組織団体として活動するためには、４７都道

府県に支部を設置する必要性を提案したい。そのための具体的アクションプログラムは持ち合わせていませんが、これから皆さんと論議して、実

行できればと考えております。 

 次に ANIA の役割として、国策やナショナル・プロジェクトなど、ＩＴ関連情報を支部に提供してほしいことです。各支部においても、地域ニ

ュースや特記情報及び提案をANIAにすることも必要と考えております。近日中にリニューアルするANIA便りのホームページを大いに利用してい

きたいとも考えております。共に頑張りましょう。 
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